



</> Embed



F. J. Valentín Ruiz

Encuesta sobre adquisición y uso del libro electrónico y dispositivos de lectura en las bibliotecas españolas

by  13wkrebiun 3 years ago 37 Views ▾

Francisco José Valentín Ruiz es Consultor, doc 6



Directorio Exit

Directorio de expertos en el tratamiento de la información

Francisco José Valentín Ruiz - España | LinkedIn



Correo-e: vruiz@doc6.es

RESUMEN DE LA COMUNICACIÓN

Entre octubre de 2011 y enero de 2012 se realizó el envío de un cuestionario que tenía por objeto analizar la adquisición y uso del libro electrónico y dispositivos de lectura en las bibliotecas españolas. La encuesta en la que se enmarca este cuestionario forma parte de una tesis presentada en la Universidad Complutense de Madrid en 2014 que analiza, además, una serie de aspectos necesarios para contextualizar al libro electrónico como son: el análisis de la evolución histórica de formatos y dispositivos, el mercado del libro en España, o los modelos de distribución en bibliotecas. El cuestionario se encuentra estructurado en cinco apartados: 1. Datos generales de identificación de la biblioteca. La información solicitada en este apartado tiene por objeto asegurar que la encuesta es cumplimentada por una persona con conocimiento suficiente de las características de la biblioteca y permitir la categorización del centro. 2. Datos sobre la adquisición y/o producción de obras en formato electrónico y dispositivos de lectura de libros electrónicos. Con el que se pretende identificar si las bibliotecas adquieren contenidos electrónicos y dispositivos de lectura y en qué condiciones lo hacen. Además, para el caso de que no los adquieran se consulta sobre las razones para no hacerlo. 3. Tipo de colección digital de la biblioteca. Este apartado está limitado a aquellas bibliotecas que dispongan de contenidos en formato electrónico o dispositivos dedicados a la lectura de libros electrónicos. Se trata de determinar las características de la colección electrónica. 4. Préstamo y uso de libros electrónicos y dispositivos de lectura por parte de los usuarios de la biblioteca. La finalidad es determinar las prácticas de préstamo y uso de libros electrónicos en los diferentes centros objeto de estudio. Esta parte del cuestionario también está planteada para que la respondan únicamente aquellas instituciones que dispongan de colección digital y/o dispositivos de lectura. 5. Valoración personal. Con el que se pretende obtener la opinión de los bibliotecarios que contestan el cuestionario respecto a la evolución de

los contenidos electrónicos y los dispositivos de lectura. También se incluye una pregunta abierta para que puedan aportar las valoraciones y comentarios que estimen oportunos. El cuestionario se remitió a 14 779 contactos, principalmente correos electrónicos de bibliotecas, bibliotecarios o profesionales adscritos a las diferentes categorías de centros y se obtuvieron 1850 respuestas. Como resultado se ha obtenido un amplio conjunto de conclusiones distribuidas por categorías de bibliotecas: públicas municipales, universitarias, escolares o auxiliares de archivos y museos, entre otras. Entre las conclusiones destaca que el 73,73% de las bibliotecas españolas no adquiriría contenidos en formato electrónico durante el periodo en el que se ha planteado la encuesta o que el volumen de bibliotecas españolas que hasta 2012 había adquirido dispositivos dedicados a la lectura de libros electrónicos se encuentra en el 9,57%.

Encuesta sobre adquisición y uso del libro electrónico y dispositivos de lectura en las bibliotecas españolas.



REBIUN PROYECTOS DIGITALES



Encuesta adq. Y uso e libro

 WORKSHOPREBIUN2014 · 3 YEARS AGO



XIII Workshop REBIUN

@13wkrebiun



[#13wkrebiun](#) encuesta doc6. Libros electrónicos en España hasta 2012.

Las bibliotecas Universitarias las mas consumidoras.

12:36 PM - Oct 3, 2014



XIII Workshop REBIUN

@13wkrebiun



[#13wkrebiun](#) los datos hablan claro: ni hay muchos libros en las bib ni se usan tanto

12:39 PM - Oct 3, 2014





XIII Workshop REBIUN

@13wkrebiun



#13wkrebiun encuesta doc6. En 2012 el uso no era muy elevado

12:38 PM - Oct 3, 2014



Repositorio Documental de la Universidad de Salamanca: Encuesta sobre adquisición y uso del libro electrónico y dispositivos de lectura en las bibliotecas españolas

Repositorio Documental de la Universidad de Salamanca > Repositorio Científico > Congresos de la USAL > Workshop REBIUN sobre proyectos digitales (13º. 2014. Zamora) > Por favor, use este identificador para citar o enlazar este ítem: <http://hdl.handle.net/10366/123910> Vea las estadísticas del ítem Los ítems de Gredos están protegidos por una Licencia Creative Commons, con derechos reservados.



USAL

Like

Share